

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.04.2024

Anfrage Nr.: 0038/2024/FZ
Anfrage von Stadträtin Mirow
Anfragedatum: 14.03.2024

Betreff:

Bushaltestelle Kaiserstraße

Im Gemeinderat am 14.03.2024 zu Protokoll genommene Frage:

Bei der Bushaltestelle in der Kaiserstraße fehlt immer noch ein Unterstand, wo sich die Wartenden unterstellen können. Darauf wurden wir angesprochen. Damit man nicht in den Hoteleingang zum Beispiel stehen muss bei unwirklichem Wetter.

Antwort:

Beim Umbau der Bushaltestellen der Rohrbacher Straße in barrierefreie Bushaltestellen wurde auf die vorhandene Infrastruktur aus Kostengründen zurückgegriffen. Bestehende Fahrgastunterstände (FGU) wurden ertüchtigt und wieder gesetzt. An der Haltestelle Kaiserstraße befand sich im Bestand kein FGU.

Das Kontingent der über Stadtwerbepartner finanzierten FGUs ist ausgeschöpft. Derzeit stehen einige Bushaltestellen an, die ausgestattet werden müssen. Dies ist ein erheblicher Kostenpunkt, der generell neu verhandelt werden muss. Daher wird die Haltestelle Kaiserstraße dann einen FGU erhalten, wenn die Finanzierung geklärt ist.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0038/2024/FZ

00362623.docx

. . .